

Umbau Bolzplatz Akazienallee

Hybridrasen wird verlegt



Mitte September haben die Bauarbeiten zur Sanierung des Bolzplatzes Akazienallee begonnen.

Vergangene Woche wurde von der Firma Klei der Hybridrasen verlegt. Nun braucht der Hybridrasen zunächst Zeit zum Anwachsen. Bei dem Rasen handelt es sich um einen Naturrasenbelag der durch künstliche Fasern verstärkt ist. Die Vorteile des Hybridrasens sind vielfältig: Zum einen ist er ganzjährig bespielbar und wetterfest und ist somit so robust und belastbar wie ein Kunststoffrasen, zum anderen hat er aber die optimalen Spieleigenschaften eines Naturrasens. Der Bolzplatz war und ist den Kindern, Jugendlichen, aber auch den Eltern im Wohngebiet sehr wichtig. Aus diesem Grund wurde das Projekt im Integrierten Handlungskonzept für das Wohngebiet Baunberg im Rahmen des Förderprogramms „Soziale Stadt“ als eines der Schlüsselprojekte aufgenommen.

Mit der Sanierung des 2002 angelegten Bolzplatzes und der Ausstattung mit einem robusten Hybridrasen wird nun dem Wunsch der Kinder und Jugendlichen Rechnung getragen, die den Bolzplatz ganzjährig nutzen möchten.



Vergangene Woche wurde der Hybridrasen auf dem Bolzplatz im Wohngebiet Baunberg verlegt.

Neben der Erneuerung der Spielfläche wird der Platz mit einer Zaunanlage ergänzt und es werden Sitzgelegenheiten am Spielfeldrand geschaffen. Die Arbeiten sollen voraussichtlich Ende Oktober beendet sein und der Bolzplatz kann nach einer Anwachsphase voraussichtlich ab Frühjahr 2018 genutzt werden.